
Anfrage 

des Abgeordneten sepp Schell horn, Kollegin und Kollegen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirt
schaft 

betreffend Umsetzung des Regierungsprogramms im Bereich Zukunft Ländli
cher Raum 

Seit Abschluss des Regierungsprogramms "Erfolgreich Österreich" im Dezember 
2013 ist bereits über ein Jahr vergangen: Einige der darin angekündigten Reform
vorhaben wurden bereits umgesetzt, andere harren noch der Realisierung. Da die 
Öffentlichkeit ein berechtigtes Interesse daran hat zu erfahren, in welchem Tempo 
die österreichische Bundesregierung die selbstgesteckten Ziele umsetzt, soll im 
Rahmen einer umfangreichen Anfrageserie der derzeitige Umsetzungsstand der 
Vorhaben des Regierungsprogramms in Erfahrung gebracht werden. 

Aus diesem Grund stellen die unterfertigten Abgeordneten nachstehende 

Anfrage: 

1. Die Erarbeitung eines Masterplanes für den ländlichen Raum wurde 2014 gestar
tet. Welche konkreten Ergebnisse liegen bislang vor? 

2. Die ausreichende finanzielle Ausstattung der Siedlungswasserwirtschaft wurde im 
Regierungsprogramm festgeschrieben. Sehen Sie diese als gesichert? 
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